

[Imprimir](#) | [Regresar](#)**Correo**

Director: Juan Carlos Tafur

Lima - Perú, 27 de julio del 2004

**Antero Flores Aráoz gana las elecciones parlamentarias con 60 votos****Después de doce años, oposición vuelve a conducir el Congreso**

**SOHRISAS** Luego de la resaca del triunfo, la nueva Mesa Directiva enfrentará una tarea seria

No bastaron las galerías llenas de peruposibilistas ni las incesantes llamadas telefónicas de última hora. El resultado final fue el apretado triunfo de Antero Flores Aráoz, quien ayer fue elegido como nuevo presidente del Congreso para el período anual de sesiones 2004-2005.

Según el escrutinio, la Lista N°1 -que encabezó el militante del Partido Popular Cristiano (PPC)- alcanzó 60 votos frente a 57 de su contendor, el oficialista Luis Solarí (Lista N°2), logrando así que luego de doce años la conducción del Legislativo esté en manos de la oposición.

La sesión se inició a las 10.30 horas con evidente retraso, pero con la asistencia de los 118 parlamentarios hábiles para votar. Las llamadas y propuestas no se hicieron esperar entre los indecisos.

**Debe saber que**

Apenas culminó la elección, el presidente de la República, Alejandro Toledo, se comunicó telefónicamente con Antero Flores Aráoz para felicitarlo por su elección y ofrecerle todo su apoyo.

**Factor Susana**

Cuando llegó la hora de la verdad, pocos mostraron públicamente sus votos, aunque a simple vista se notó que los opositores Manuel Merino de Lama y Pedro Morales, ambos de Acción Popular, así como la fujimorista Martha Hildebrandt, el independiente Rafael Valencia Dongo y Luis Gonzales Reinoso del SAU, favorecieron al oficialismo.

En el otro bando, la gran sorpresa la dio Susana Higuchi, quien en medio de aplausos demostró su simpatía por Antero Flores Aráoz y contagió su entusiasmo a Alfredo González, Alcides Chamorro, José Luis Risco y a un misterioso legislador oficialista que estaría incómodo en su bancada y decidió apoyar la lista opositora, con lo cual se completaron las 60 adhesiones.

**Gesto ejemplar**

La tensión invadió al hemiciclo durante el escrutinio, que se prolongó por más de veinte minutos. Finalmente, con cierta incomodidad, el saliente presidente Henry Pease leyó el resultado final.

En medio de aplausos y felicitaciones, Antero Flores Aráoz tomó juramento a sus vicepresidentes Natale Amprimo (SAU), Judith de la Mata (APRA), Jorge Mera (SAU), Jorge Chávez Sibina (Perú Ahora) y Michael Martínez (GPDI).

En un gesto para muchos ejemplar, entregó al oficial mayor del Congreso su carné partidario del PPC y comunicó que había solicitado una licencia para cumplir con imparcialidad su labor.

[Imprimir](#) | [Regresar](#)